

Dernière rando pour les cyclos autour du Léman



C'était la dernière dimanche 28 juillet pour les cyclotouristes annemassiens Voirons Salève et quelle dernière, puisqu'ils ont fait le tour du Léman, soit 182 kilomètres en pleine chaleur dans le sens Genève, Lausanne, Thonon et Annemasse.

Ils sont partis à 6 h 30 et les 11 volontaires dont quatre n'avaient jamais fait une telle distance sont parvenus au terme de cette randonnée, même si à partir de Thonon, les jambes étaient lourdes. Tous ont apprécié et ont découvert la nouvelle piste cyclable très bosselée de Saint-Gingolph à Meillerie. La reprise des randonnées se fera après les vacances, début septembre.